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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg 

am 18.01.2005

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Protokollnotiz Nr. 0001

Tagesordnung/Niederschrift

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.

Zur Niederschrift erfolgten keine Wortmeldungen.

Eingänge

1. Schreiben des Herrn Dr. Jopp an Herrn Prof. Dr.-Ing. Pös vom 17.11.04 betreffend des 
Bebaungsplans Ortsmitte

2. Erläuterung des Stadtplanungsamtes vom 05.01.05 zum Hofgartenplatz

3. Schreiben des Herrn Prof. Dr.-Ing. Pös vom 15.12.04 betreffend des Schreibens von 
Herrn Dr. Jopp betreffend B-Pläne, Hofgartenplatz und Hochwasserschutz

4. Schreiben des Herrn Dr. Jopp an Herrn Prof. Dr.-Ing. Pös vom 21.11.04 betreffend 
Straßenschäden im Heidestock

5. Antwortschreiben des Herrn Prof. Dr.-Ing. Pös vom 11.01.2005

6. Information bezüglich einer geplanten Magistratsvorlage zur Vereinfachung von 
Kindertagesstätte-Ausschreibungen. Herr Dr. Jopp wird den Text der Ausschreibung 
anfordern, sobald dieser verfügbar ist.

7. Schreiben der Straßenverkehrsbehörde an einen Bürger vom 30.11.04 betreffend der 
Verkehrssituation Bingertstraße

8. Interne Mitteilungen des Tiefbauamtes betreffend der Pfosten Flandernstraße 64-66

9. Schreiben der Straßenverkehrsbehörde vom 12.01.05 betreffend der Kabelverlegung 
Gudrunweg 4-14
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Mitteilungen

M1) Herr Dr. Jopp teilt mit, dass er den Feldweg an der Dudenstraße nochmals besichtigt 
hat und kann keine Beeinträchtigung feststellen. Er betont, dass nicht beabsichtigt ist, 
den Weg sperren zu lassen.

M2) Herr Dr. Jopp hat sich nach den Kosten für ein Radarkontrollgerät erkundigt. Diese 
sollen sich auf 30.000,--€ belaufen. Die Schuppstraße wird vorerst nicht mehr gemessen, 
da die Verkehrsverstöße bei der letzten Messung nur von sehr geringer Anzahl waren.

M3) Herr Bechlinger hat mitgeteilt, dass er nicht mehr Mitglied des Fahrgastbeirates sei. 
Neues Mitglied ist das Rambacher Ortsbeirats-Mitglied Gert Neitmann.

M4) Herr Dr. Jopp teilt mit, dass Frau Berghäuser die Bürgermedaillie in Silber erhalten 
hat.

M5) Herr Dr. Stamm fragt bezüglich der am 20.01.05 im Dezernat IV stattfindenden 
Gesprächsrunde zum Ingwerweg den Vorsitzenden, wer an diesem Gespräch teilnehmen 
wird. Herr Dr. Jopp teilt mit, dass sowohl die Befürworter, als auch die Gegner des 
Ausbaus eingeladen wurden. Herr Dr. Stamm kritisiert dieses Vorgehen als wenig 
hilfreich, da der Ausbau bereits beschlossen und nur durch die Bemühung der Justiz 
verzögert wurde.

Verteiler:

100800
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Dr. Jopp
Ortsvorsteher
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